



2021年度8月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

園庭のピーマンやおくら・とうもろこし・きゅうりなどがたくさん実を付け、朝顔やひまわりなど夏ならではの花が咲きはじめました。日々変化する栽培物の成長に興味津々の子どもたち。夏の自然に触れながら元気に動きまわっています。たくさん遊んで、いっぱい食べて、しっかりと休息をとりながら、この時期しかできない遊びを思いっきり楽しんでいきたいと思います。



じぶんで!

おうちでも、「じぶんで!」という声が子どもからよく聞こえてきませんか? 「じぶんで!」と声に出さなくても、少しでも手伝うと手を払いのけて怒って泣くことなどありませんか? 最近うさぎ組の子どもたちも、自分でできることが増えてきました。ズボンや紙パンツ、靴下や靴など自分で履こうとしています。前後、左右逆になっていることも多々ありますが、自分でできたときの嬉しそうな笑顔は、自信にあふれています。この自信と満足感は次の意欲につながっていきます。日々の子どもの「やる気」から元気をもらっている今日この頃です。



手をつなごう♪

少し前までは、散歩に出かけるときに散歩車を準備すると、「のる～」と乗車を喜んでいた子どもたちですが、この頃は友だちと手を繋いで歩くことが楽しいようで、「散歩いくよ～」と声をかけると、自然と近くにいた子ども同士手を繋いで準備をする姿が見られるようになってきました。今はまだ散歩車を使用していますが、クラス全員で手を繋いで散歩に出かける日が楽しみです。いつになるかな～。乞うご期待!



8月の手遊び 水あそび♪

8月は夏遊びたくさん楽しめるかな?
お水をいれた水鉄砲で、びしょびしょになって遊ぶ水遊び。天候が悪い日には、水遊びごっこにもなる手遊びです!

♪ **みずを たくさんくんできて**

1、みずを汲むしぐさ×2

♪ **みずでっぼうで あそびましょう**

2、親指と人差し指だけ立て、水鉄砲の形

♪ **1・2・3・4**

3、手で1～4を数えます

♪ **しゅっ しゅっ しゅ～～**

4、水鉄砲でみずをかけるしぐさ

「〇〇ちゃんにしゅっしゅ～～」と名前を言ってかけると、呼ばれた子は大喜び! 呼ばれた友だちをみんなで見ながら楽しんで遊んでいます。